

平成27年6月14日

柿沼螢の集い(熊谷市)公演

## 柿沼地区「ホタルの集い」で 15 回目の公演しました。

6月14日(日)熊谷市郊外の半農村地域柿沼地区で開かれた「ホタルの集い」に招かれ公演しました。

夕方5時に現地に集合し、準備をしました。

ここは小さな沼が在り、地域の方々が整備して、周りの子ども達と住民の方が集まって2年前から「ホタルの集い」を開催している温かみのある集いでした。

決して大きなお祭りではありませんが、それでも200名近くお出でになるそうです。

少々薄暗くなる6時ころ野外の舞台に人が集まり開演です。

初めにフラダンスのグループの演技、次に2-3期オカリナグループの演奏、3番手は「南京玉すだれ」の演技です。テレビなどでは見た事があるが、実際には初めてという事でした。

公演は、「玉すだれ」の由来、基本演技、音楽にあわせた「麦畑」を演技し、公演中は観ての手拍子と舞台と一体となって大いに盛り上がりました。終了時にはアンコールの声飛び交う程の大成功で終わりました。

地域振興の言われる昨今、地域の和、住民の交流の場として、このような集いは素晴らしいと感心して帰りました。

